

Eine kurze Geschichte des Linkspopulismus

von Bernd Stegemann

Als denkerische Traditionslinie für den Linkspopulismus gelten neben Antonio Gramsci vor allem die Postmarxisten Ernesto Laclau und Chantal Mouffe. Während Gramsci seinen Populismus als Gegenkraft zum Faschismus entwickeln wollte, sehen sich Laclau und Mouffe mit der historischen Tatsache konfrontiert, dass alle populistischen...

€ 0,00
für unsere Abonnenten

Sie sind Abonnent/in von Theater der Zeit und haben bereits den Digitalzugang bestellt? Dann loggen Sie sich ein, um den Text vollständig zu lesen.

Quelle: https://classic.theaterderzeit.de/index.php/buch/das_gespenst_des_populismus/34697/komplett/

Abgerufen am: 13.07.2024